



C'est depuis mercredi passé que Samuel Eto'o est devenu officiellement candidat à la présidence de la Fecafoot.

L'ancien buteur du FC Barcelone avant de quitter l'immeuble siège de la Fecafoot, à Tsinga, Yaoundé, le lieu où a déposé son dossiers, a mis en garde l'équipe sortante en cas de fraude électorale.

«Je serai le prochain président de la Fédération », a-t-il d'abord déclaré à la presse.

L'ex capitaine et butteur vedette de l'équipe du Cameroun, a par ailleurs prévenu ses adversaires en cas d'éventuelles fraudes : « Tous les délégués qui vont me soutenir devraient voter sans exception aucune », a-t-il déclaré

Avant d'hausser le ton: « Dans le cas contraire, nous serons obligés à faire quitter par force l'équipe actuelle à la tête de la Fecafoot ».

Sur 3 chaînes de télévision camerounaise, (Crtv, Canal 2, Bnews1), Samuel Eto'o, a présenté son projet sportif pour les élections du 11 décembre.

La super star a dit être convaincu que s'il élu président, il donnera au football camerounais ses

lettres de noblesse.

«Le camp d'en face n'a pas de projet ...Je suis sûr que si vous me votez, vous allez me demander des comptes dans 4 ans. Et je suis certain que dans 4 ans, vous allez me demander de continuer...Je serais prêt à donner ma vie pour le football camerounais», a lancé le quadruple ballon d'or africain.